

Más de 200 mujeres participan en el 47º Retiro de la UDME en Peñíscola

Escrito por Manuel López

Miércoles, 16 de Mayo de 2012 11:41



[ampliar imagen](#)

(PEÑÍSCOLA/MANUEL LÓPEZ, 15/05/2012) Con una crecida asistencia frente a las ediciones de los recientes años anteriores, la Unión de Mujeres Evangélicas (UDME), que preside **Ana María Huck**

, celebró el pasado fin de semana en un hotel a pie de playa en Peñíscola (Castellón) su 47º Retiro Nacional. Un auditorio entregado de cerca de 250 mujeres de la práctica totalidad de las familias denominacionales evangélicas procedentes de iglesias de toda España siguieron sin pestañear las Plenarios del Retiro a cargo el conocido escritor y conferenciante internacional **Jaime Fernández Garrido**

y el Seminario con

Esther Martínez Vera

, autora de varios libros y solicitada conferenciante.

Jaime Fernández, director del programa evangélico de la RTV de Galicia “Nacer de novo”, fue desgranando en las tres sesiones plenarias la inagotable riqueza que para la vida práctica del cristiano –en este caso sí procede anteponer: la cristiana– normal encierra el versículo 105 del Salmo 119, que la UDME adoptó este año como lema de su Retiro: “Lámpara es a mis pies tu

Más de 200 mujeres participan en el 47º Retiro de la UDME en Peñíscola

Escrito por Manuel López
Miércoles, 16 de Mayo de 2012 11:41

Palabra”.



Ana María Huck, presidenta de la UDME

El orador principal, doctor en Pedagogía, dejó cumplida constancia de su condición de ser uno de los líderes que mejor saben comunicar en la España Evangélica de nuestros días. Sus tres conferencias fueron otros tantos documentados y valientes manifiestos a favor de la fe sencilla que busca imitar en la práctica la sencillez y la humildad del Maestro.

La psicóloga clínica, conocida autora de libros y solicitada conferenciante □ **Esther Martínez Vera**, por su parte, tuvo a su cargo el desarrollo del seminario del Retiro sobre el tema “Sanidad interior desde la perspectiva bíblica”.

En la batalla del creyente contra “el pecado que mora en nosotros” (Romanos 7:20) Esther Martínez insiste en la necesidad de “ser muy bíblicos” en este terreno, por lo que dedicó las

Más de 200 mujeres participan en el 47º Retiro de la UDME en Peñíscola

Escrito por Manuel López

Miércoles, 16 de Mayo de 2012 11:41

dos sesiones de su taller a argumentar bíblicamente el camino a la busca de la “sanidad total interior”, que presentó como una liberación progresiva que funciona por etapas: la conversión y el nuevo nacimiento, el proceso de santificación y el pleno disfrute de la gracia con las bendiciones de Dios reservadas para la eternidad.

Cuando se va aproximando a la celebración en 2015 de su 50 aniversario, la UDME sigue siendo una organización única en su género en Europa. Así se le reconoció a Ana María Huck, una de los ponentes en el reciente Encuentro anual de *Trans World Radio*, Radio Transmundial Europa, celebrado en Bratislava en los primeros días de este mes de mayo. Ninguna otra organización evangélica en Europa acoge a mujeres creyentes bajo el lema “Unidas para amar y servir” con total independencia de la familia denominacional a la que sus iglesias pertenezcan. La UDME es un caso totalmente pionero en Europa.

Autor: Manuel López